

Celebran en el mundo cumpleaños 90 de Fidel Castro



Nueva Delhi, 10 ago (RHC) Estudiantes y profesores universitarios indios rindieron homenaje al líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, quien celebrará el próximo 13 de agosto su cumpleaños 90.

Durante una actividad en la Universidad de Delhi, la profesora Vidha Mauya, destacó la trayectoria y la importancia de Fidel Castro no solo para Cuba y Latinoamérica sino para el mundo.

Por otra parte, la encargada de negocios interina de la embajada cubana en la India, Marileydis Dueñas, resaltó los encuentros de Fidel con numerosos dirigentes de esa nación, además de los lazos históricos entre ambos países.

En la cita también fue presentado el documental "El mérito de estar vivo", que narra algunos de los más de seiscientos atentados planeados contra el líder cubano por parte del gobierno de Estados Unidos y de grupos de mercenarios radicados en Miami.

También con exposiciones fotográficas, presentaciones de libros y conciertos, Venezuela celebrará el cumpleaños 90 del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro.

En la Casa del Gobierno del Distrito Capital abrirá mañana en la tarde la muestra fotográfica Fidel, una vida dedicada a la Revolución, la cual reúne instantáneas de momentos históricos de la nación caribeña.

Después, en la icónica Plaza Bolívar de esta capital se proyectará el audiovisual Fidel entre nosotros, realizado por la Fundación Villa del Cine, institución venezolana dirigida a fomentar el séptimo arte.

El viernes 12 será la presentación del libro Fidel y la Revolución bolivariana, que incluye fotografías de importantes sucesos históricos como la primera visita del líder venezolano Hugo Chávez (1954-2013) a La Habana, el 14 de diciembre de 1994.

Fue así que conoció a Fidel y comenzó su amistad, recordó la víspera el mandatario Nicolás Maduro en su habitual programa televisivo de los martes, desde el cual lo felicitó por su 90 cumpleaños.

En ese material, también hay instantáneas de la visita del líder cubano a Caracas, el 23 de enero de 1959, solo unos pocos días después del triunfo de la Revolución en la isla caribeña, detalló.

Después del lanzamiento del volumen, artistas cubanos y venezolanos se unirán en un gran concierto en el Teatro Teresa Carreño.

La jornada de festejos por el onomástico de Fidel Castro comenzó en Barinas, lugar natal de Chávez, quien mantuvo una estrecha amistad con el dirigente revolucionario cubano, recordó el gobernador de ese estado, Adán Chávez.

La Casa del Alba Cultural, en Barinas, acoge la exposición Comandante Amigo, con imágenes originales realizadas a Fidel por los fotógrafos Liborio Noval, Osvaldo Salas, René Rodríguez, Cándido Moyo y Félix Gerardy.

El Gobierno de esta nación se suma así a los festejos por el onomástico de una de las grandes figuras de la política mundial, señaló en una nota de prensa del Ministerio de Comunicación e Información.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/102443-celebran-en-el-mundo-cumpleanos-90-de-fidel-castro>



Radio Habana Cuba